

D'UNE PLUS HAUTE SPIRITUALITÉ
(Corollaire à la lettre pour la paix)

Contemplation spirituelle cherche des signes dans le vide contenu, seul dans une retraite hors du monde, seul mais aidé.

Il existe une autre contemplation possible, dans un vide contenant, seul au milieu des chaos du monde, vraiment seul.

C'est le silence que nous pouvons imposer à nos fortes émotions, à nos vérités qui réclament la parole.

Il n'est pas un reniement, il n'est pas fait pour vouloir changer ce que l'on est et ce qui est.

Il n'est pas un détournement, il n'est pas fait pour oublier ce que l'on est et ce qui est.

Il est une tension. Il n'est pas une lâcheté. Il touche la puissance de l'être sans savoir et prévoir.

Par lui rien de ce qui est mauvais dans le monde n'est effacé, ni les vérités qui demeurent.

Il est une forte œuvre de vide, de création, et le réel va se combler d'évènements comme il faut.

Seule l'aspiration au bien contrariée par le mal en l'être incertain peut permettre de le réaliser.

Réaliser ce silence que nous pouvons imposer à nos émotions, à nos vérités qui réclament la parole.

Pour que le reste du réel agisse en ce vide, et montre les vérités qui n'ont pas pu parler.

Pour aider à l'accomplir, oui, qu'on se souvienne combien contempler dans un vide contenu est bon.

Guillaume Bardou

23 octobre 2022